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あけましておめでとうございます。本年も、どうぞよろしくお願いいたします。 
今年令和 5年、2023年の干支は、癸卯（みずのと・う）と言われ 

ています。これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するよう
な年になるといわれています。宮中生の皆さんにとっても、先生方に
とっても、ふわふわとして温かいウサギのように跳ね回る元気いっぱ
いに、大きく飛躍する年になってほしいと思います。 
また、3年生にとっては、受検生としてこれまでの努力を結実させ
ていかなければならない時季となりました。石黒３学年主任が、さま

ざまな思いを込めて準備してくださった「合格だるま」に黒々とした
目（そろそろ、片目が入ります・・・）が刻まれるよう、学年だけで
なく学校全体が一丸となって立ち向かっていきたいと思います。いつ
も 3年生が「受検は団体戦」と言葉にしています。宮中全体で、3年
生「律志学年」の進路実現を応援しています。3年生に限らず、全校
生が心身の健康を保ち、頑張っていきたいと思います。 

1 月 6 日（金）に、第 3 学期始業式が行われました。式では、各学年代表（１学年代表
佐藤菜々葉さん、２学年代表金田里奈さん、３学年代表加藤晴登さん）それぞれ決意の言
葉が堂々と披露されました。寒い体育館ではありましたが、背筋を伸ばし真剣にその言葉
をかみしめる宮中生の姿に、改めて感動しました。 
また、その始業式の前、昇降口や職員玄関には、写真のような賀詞が飾られていまし

た。書道生徒師範の資格を持つ 3 年 2 組板垣然さん渾身の作品です。本当にありがとうご
ざいました。まさに、「生徒が創りあげる宮内中学校」を示す新年のスタートを迎えるこ
とができました。短い３学期ではありますが、大いなる成長を期待しています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～生徒一人一人が主役を果たす、「生徒が育つ学校」の創造～   宮内中学校 学校だより 

生徒昇降口、職員玄

関に飾らせていた

だきました。とても

素敵です・・・。 

素
晴
ら
し
い
代
表
の

言
葉
で
し
た
・
・
・
。 



山形県中体連優秀指定選手としての活躍に期待します！！ 

県中体連では、各競技種目のレベルアップを図るため、例年、卓越した競技力や精神力
をもつ選手を優秀指定選手として認定し、人間性を含めた競技力向上に努めています。こ
の度、本校からは９名の選手が認定され、３学期始業式のあと、認定証を手交しました。 
ぜひ、それぞれの種目の競技力向上と自分自身の心身のさらなる鍛錬に向け、精一杯頑
張ってほしいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

【 

校
長
の
独
り
言
・・・ 
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始
業
式
で
も
お
話
し
し
ま
し
た
が 

毎
年
、
元
日
に
は
、
熊
野
大
社
に
初 

詣
で
に
行
く
の
が
我
が
家
の
恒
例
の 

行
事
に
な
っ
て
い
ま
す
。
い
つ
も
は
、 

「
紅
白
」
を
見
た
後
に
出
か
け
て
い 

ま
し
た
が
、
今
年
は
、
一
日
の
午
前
中
に
出
か
け
ま
し
た
。
朝

は
、
パ
ラ
パ
ラ
と
雨
模
様
だ
っ
た
の
で
、
傘
を
も
っ
て
家
を
出

ま
し
た
。
そ
の
道
中
、
そ
れ
ま
で
の
雨
が
止
み
、
一
転
し
て
青

空
が
広
が
っ
た
か
と
思
う
と
、
熊
野
大
社
の
方
向
に
大
き
な

虹
が
突
如
と
し
て
現
れ
ま
し
た
。「
こ
れ
は
、
新
年
早
々
縁
起

が
い
い
や
！
」
と
思
い
な
が
ら
、
車
を
走
ら
せ
ま
し
た
。 

そ
の
後
、
お
参
り
を
済
ま
せ
、
こ
れ
ま
た
我
が
家
恒
例
の
お

み
く
じ
を
引
き
ま
し
た
。（
本
当
は
、
言
っ
て
は
い
け
な
い
の

か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、“
お
福
分
け
”
の
思
い
も
め
て
）
何
と

「
大
吉
」。
私
の
妻
に
「
へ
へ
ん
！
」
と
見
せ
た
ら
、
何
と
二

人
と
も
「
大
吉
」。「
大
吉
」
を
引
く
こ
と
さ
え
め
っ
た
に
な
い

の
に
、
二
人
で
大
吉
と
は
、
き
っ
と
今
年
は
良
い
一
年
に
な
る

だ
ろ
う
と
確
信
し
ま
し
た
。 

一
日
に
三
つ
も
の
縁
起
良
い
出
来
事
が
続
き
ま
し
た
が
、

こ
れ
が
今
年
一
年
、
続
い
て
い
く
よ
う
、
改
め
て
心
を
引
き
締

め
な
が
ら
努
力
す
る
一
年
に 

し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

ど
う
ぞ
、
今
年
も
よ
ろ
し
く 

お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

１．１８（水）に“新入生説明会”を行います 

年が明け、少しずつ次年度への準備が始まっています。そ

の一つとなる「新入生説明会」を、来たる 1月 18日（水）

の午後に予定しています。本校に御入学予定の 6 年生の皆

さん、そしてその保護者の皆様をお迎えすることになりま

す。生徒・教職員一同、楽しみに待っておりますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

なお、雪のため、駐車場が手狭になっています。交通事故

等には、くれぐれもお気を付け願います。 

 

南
陽
市
地
域
間
交
流
セ
ミ
ナ
ー
が

行
わ
れ
る
こ
と
に
な
り
、
本
校
か
ら
二

年
の
鹿
股
真
優
さ
ん
、
手
塚
宙
夢
さ

ん
、
殿
岡
櫻
弓
さ
ん
の
三
名
が
参
加
す

る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
一
月
十
九
日

か
ら
三
日
間
、
沖
縄
県
糸
満
市
を
中
心

と
し
た
研
修
に
な
り
ま
す
。
そ
の
報
告

を
楽
し
み
に
し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

沖
縄
・糸
満
で
の 

充
実
し
た
研
修
を
期
待･･･ 

バスケットボール 
２年 佐々木陽人さん 

２年 井上 結捺さん 

軟式野球 
２年 有野 剣 さん 

２年 山口 翔平さん 

ソフトテニス 

２年 榮 ひとみさん 

２年 高山 叶羽さん 

２年 齋藤由梨亜さん 

１年 半田妃良莉さん 

ソフトボール ２年 我妻 澪 さん 


